

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Sonntag, 21.05.23 um 09:23 Uhr:

Sport: Leichtathletik: Maximilian Hass kommt Drei-Meter-Marke näher

Drei TKJ-ler beim Stabhochsprung in Nienhagen dabei

SARSTEDT. Mit zwei persönlichen Bestleistungen sind drei Stabhochspringer des TKJ Sarstedt aus Nienhagen überaus zufrieden zurückgekommen. Luca Willig (M15), Maximilian Hass (U18) und Alexander Maus (M45) nahmen bei idealen Bedingungen am Himmelfahrtswochenende am Stabhochsprungwettkampf des SV Nienhagen teil und sprangen größtenteils so hoch wie nie zuvor.

Luca Willig machte vor einem Jahr das erste Mal bei einem Stabhochsprungwettkampf mit und verbesserte seine Bestleistung von 2,25 Meter auf 2,43 Meter. Maximilian Hass freute sich über eine neue Besthöhe von 2,93 Meter. Drei weitere Versuche über 3,03m erbrachten noch nicht das gewünschte Ergebnis, höher als die magische Marke von drei Metern zu springen. Diese Marke soll aber bei Maximilian dieses Jahr noch fallen. Genauso wie Luca Willig sich vorgenommen hat, die zweieinhalb Meter zu knacken.



Luca Willig aus dem TKJ Sarstedt springt mit neuem Stab fast 20 Zentimeter höher als bisher. /

Für Alexander Maus standen am Ende 2,73 Meter auf der Ergebnisliste. Ein paar Zentimeter fehlen nur bis zur Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften der Senioren. Dort sind 2,80 Meter gefordert. Für den ersten Wettkampf der Saison können jedoch die drei Sarstedter zufrieden sein.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 17. April. 2024, 03:32 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.